



Antonio Salas Carceller
Magistrado emérito del Tribunal Supremo

Reflexiones sobre la consulta popular respecto a la futura ley de amnistía

Escucho las reflexiones de **Felipe González** sobre la situación actual y me parece increíble que se haya llegado hasta aquí y que quienes son causahabientes y beneficiarios de su trayectoria política nieguen ahora su indudable autoridad, cuando -permítaseme la licencia- están muy alejados de su personalidad, su formación, su visión política y su proceder en los años en que fue Presidente del Gobierno de España.

Yo discrepé, es cierto, de algunas de sus decisiones, pero siempre le reconocí una altura y una trayectoria política de la que están muy alejados quienes ahora, desempeñando importantes funciones públicas, se limitan a sobrevivir día a día soportando la presión de **minorías contrarias al interés general que imponen sus criterios, pese a contar con un escaso número de votos que ciertamente, al final, resultan decisivos.**

Felipe González ha instado a la ciudadanía a que se movilice democráticamente frente a esta situación y no dé por perdida toda posibilidad de reacción, en referencia c

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |